



En el Instituto de Ingenieros de Chile: Entrega de los premios Pablo Pérez Zañartu 2024

EQUIPO SOCIEDAD

La Fundación Señoras del Ejército de Chile, la Fundación Basílica del Salvador y el abogado, columnista y profesor Hermógenes Pérez de Arce recibieron el Premio Pablo Pérez Zañartu 2024, en el Instituto de Ingenieros de Chile.

La distinción —que anualmente entrega la Fundación Osvaldo Pérez Valdés y María Luisa Zañartu de Pérez a personas naturales o instituciones que hayan desarrollado obras que signifiquen un mejoramiento de ciertas actividades a nivel nacional— tuvo como jurado a Matías Pérez Cruz, presidente de la Fundación Osvaldo Pérez Valdés y María Luisa Zañartu de Pérez; el ingeniero Roberto Fuenzalida; Juan Carlos Barros, presidente del Instituto de Ingenieros de Chile, y Jorge Riesco, presidente de Sonami. De manera unánime destacaron la labor social y de capacitación de los galardonados, así como de apoyo al proyecto de restauración de la Basílica del Salvador.



El obispo auxiliar de Santiago, Alberto Lorenzelli; Maureen Nielsen de Iturriaga, Matías Pérez Cruz, Hermógenes Pérez de Arce y Roberto Fuenzalida.



Andrés Pérez; Jorge Riesco, presidente de Sonami; Cristián Aguirre y José Ignacio Laso.



Carlos Cáceres y Ximena Cousiño.



Carmen Gloria Pérez, Beatriz Linzmayer de Izurieta y Ana María Pérez.



Soledad y Cristián Pérez de Arce, junto a Soledad Marchant.



Juan Infante y María Elena Eguiguren.